
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１年生を迎える会(１年生) 

 

 ドキドキわくわくでスタートした学校生活。初

めは戸惑っていた朝の準備や帰りの支度、お弁当

の準備がだんだんスムーズにできるようになっ

てきました。新しい学習にも、一生懸命取り組む

姿が見られます。これからどんな成長を見せてく

れるのか楽しみです。 

１ねんせいから６ねんせいまで、あそぶ人
をたくさんにしたら、うたのように、ともだ
ちが１００にんになるとおもいました。 

 
 みんなにむかえてもらって、うれしかった
です。うたをうたってくれたり、あさがおの
たねをぷれぜんとしてくれたり、たくさんう
れしかったです。 

 

交通安全教室(２年生) 

委員会活動(５年生) 

 横断歩道の渡り方や歩道の歩き方など、交通安
全のルールについて学びました。実際に歩く活動
を通して、マナーやルールについて考えることが
できました。交通安全教室で学んだことを生かし
て、楽しく安全に生活をしてほしいと思います。 

委員会活動が始まりました。高学年として学校を引っ

張っていく第一歩となります。６年生の姿を見て、仕事

を覚え責任もって取り組んでいける、頼もしい存在にな

れるよう頑張ってほしいです。 

 こうつうあんぜんきょうかいの人が見せてく
れたしゃしんやイラストを見て、きゅうにどう
ろにとび出すとあぶないということがわかりま
した。これからも気をつけたいと思いました。 

 
 
おはなしをきいて、青しんごうがチカチカした

ときにすすんでしまっていたので、気をつけよう
と思いました。おうだんほどうでは、右左のかく
にんをしっかりしてわたるように気をつけてい
ます。 

 

 

 

私は初めての委員会活動で色々な意見を出そうと思いました。 

でも、いざとなると少し緊張して勇気があまり出なかったけれど、

６年生が話しやすい雰囲気をつくってくれたので、５年生も発表す

ることができました。委員会のめあての中に、『積極的に』という

言葉が入っているので、次の活動も頑張っていきたいと思いまし

た。めあてを毎回意識して、活動していきたいと思います。 

 

初めての委員会で緊張したけれど、めあてや活動日、活動する場

所などを決めることができました。「健康に楽しく協力して委員会

をしよう」とめあてをたて、これから頑張っていこうという気持ち

をもつことができました。６年生が仕事分担をしていた時に、仕事

を譲ってくれとても優しかったです。   

 


